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2 要闻

本报讯 （记者 曾露 罗彬） 1 月 5
日，我县召开贺玮案件“以案四说”“以案四
改”警示教育大会，以云阳县原副县长、民建
云阳县支部原主委贺玮严重违法案件为反
面教材， 对全县党员干部及公职人员开展

“以案四说”警示教育，以案为鉴、举一反三，
动员部署“以案四改”工作，筑牢党员干部不
想腐的思想自觉。 市纪委常委雷晓风、市纪
委监委第五监督检查室到会指导，县委书记
曹邦兴主持会议。

会上，市纪委监委第五监督检查室主任
贾爱珍通报了贺玮有关案情和处分决定。与
会人员集中观看了警示教育片《热衷政治投
机的“两面人”—云阳县原副县长、民建云阳
县支部原主委贺玮案件警示录》。 县纪委监
委、县委政法委、县委宣传部、县委组织部负
责人分别以案说纪、以案说法、以案说德、以
案说责；县委统战部负责人及县政府副县长

分别围绕民主党派人士教育管理工作、建设
领域管理工作作了发言。

雷晓风强调，要提高政治站位，深刻认
识以贺玮案件开展“以案四说”“以案四改”
的重要性必要性。 要坚持以案为鉴，把警示
教育成果转化为增强拒腐防变的内在自觉。
要树牢贯通融合理念，推动“以案四说”“以
案四改”高质量发展。

曹邦兴指出，贺玮违法案件的教训极其
深刻，案件警示大家，一定要守纪、守法、守
德、守责。要深入贯彻全面从严治党方针，保
持政治定力，始终做到态度不能变、决心不
能减、尺度不能松，以踏石留印、抓铁有痕的
精神抓好各项工作的落实， 一体推进不敢
腐、不能腐、不想腐。

曹邦兴要求， 要坚定正确政治方向、巩
固良好政治生态、全面落实政治责任，坚决
做到“两个维护”，决不能自行其是、各自为

政。要深化理论武装、加强党性锻炼、用好红
色资源，始终坚定理想信念，决不能丝毫动
摇、丝毫缺失。要聚焦重点领域、紧盯关键少
数、守住重要节点，从严惩治腐败问题，决不
能心慈手软、姑息迁就。要以案改治理，着力
整治突出问题；以案改监管，有效防范廉政
风险；以案改制度，加快补齐制度短板；以案
改作风，切实做到真抓实干，扎实推进“以案
四改”，决不能蜻蜓点水、浅尝辄止。 要坚持
严于律己、坚持谨慎交友、恪守亲清之道，永
葆清廉政治本色，决不能随心所欲、为所欲
为。要涵养为民情怀、办好民生实事、勇于担
当作为，深入践行群众路线，决不能背离宗
旨、脱离群众。

曹邦兴强调， 要高站位推动“以案四
改”，会后及时传达会议精神，使广大党员干
部明白“以案四改”工作的目的、意义、任务
和要求，切实做好抓好此项工作的自觉性和

主动性。 要下深水推动“以案四改”。 各单位
要认真对照“以案四改”工作方案，结合自身
实际，对标对表把原因找准、找实，把整改任
务再分解、再细化，真正做到把整改工作做
深、做细、做实。 县纪委监委要强化督导检
查，要用严的纪律保证“以案四改”工作效果
不打折扣。 要见实效推动“以案四改”。 紧密
结合当前经济社会发展、安全生产、疫情防
控、年终考核等中心工作，让“以案四改”工
作成为推动我县各项事业发展、提升干部队
伍精神状态、净化政治生态的有效抓手和载
体，为加快建设生态优先新高地绿色发展示
范区贡献力量。

县领导谭观银、邓昌君、陈松、黄勇、刘
海燕、陈健、钟履辉、翟小满、吴进曲在主会
场参加会议。

巫山召开贺玮案件“以案四说”“以案四改”警示教育大会

本报讯 （记者 罗彬 曾露） 1 月 5
日，我县召开贺玮案件“以案四说”“以案四
改”警示教育大会，此次大会在巫山县广大
党员干部中引发强烈反响。 会后，大家纷纷
表示，贺玮严重违法案件令人震惊、发人深
省，将以此案为鉴、举一反三，查找自身问
题，牢固树立“四个意识”，筑牢反腐防线，为
巫山加快建设生态优先新高地绿色发展示
范区贡献力量。

官渡镇党委书记李刚军表示，看了贺玮
违纪违法的警示教育片，感慨万千、受益匪

浅。接下来，官渡镇将压实管党治党的责任，
常态化开展“以案四说”“以案四改”警示教
育，筑牢不敢腐、不想腐的屏障。

大昌镇党委书记李贤金说， 警示教育
片，令人深省，案件反映的是腐败问题，折射
的是党性修养，拷问的是初心使命，检视的
是对党的忠诚。 作为一名干部，我们要常怀
感恩之心，常修为政之德，常思贪腐之害，始
终以“赶考”的清醒、零容忍的决心，走好自
己的人生路，走好新时代的长征路。

“通过今天的观影学习，深感震撼、深受

警醒，古人云‘为政之要，曰公与清’，作为年
轻党员干部， 要时刻把纪律规矩挺在前面，
不断提升自我约束能力和自我警醒能力，始
终筑牢防线、守住底线。 ”县城新区管委会党
工委委员刘万元表示。

为让“以案四改”工作成为推动我县各
项事业发展、提升干部队伍精神状态、净化
政治生态的有效抓手和载体，县纪委监委也
做了相应工作安排。

县监委委员曾利华说，接下来，将督促
全县各级党组织，以案改治理，着力整治政

治投机、以权谋私、假公济私突出问题；以案
改监管，聚焦监管重点、凝聚监管合力、创新
监管方式，有效防范廉政风险；以案改制度，
查找制度漏洞、健全制度机制、严格制度执
行，加快补齐制度短板；以案改作风，进一步
增强宗旨意识、规矩意识、担当意识，切实做
到真抓实干。 同时，县纪委监委将加强全程
跟踪督导，确保政治效果、纪法效果、社会效
果有机统一。

贺玮案件“以案四说”“以案四改”警示教育大会引发强烈反响

本报讯 （记者 卢先庆 鲁作炳
王忠虎 郝燕来） 1 月 5 日下午，政协巫
山县第十一届委员会第一次会议预备会
议召开。

本次会议应到委员 225 名，实到委员
216 名，符合法定人数。

会议审议通过政协巫山县第十一届

委员会第一次会议主席团人员建议名单；
通报大会主席团第一次会议和主席团常
务主席会议审议通过的事项。

会上，全体委员还观看了换届风气监
督警示教育片《警钟长鸣》，并开展了委员
培训。

本报讯 （记者 肖乔 余雨芳） 1
月 5 日，政协巫山县第十一届委员会第一
次会议召集人会议召开。

会议要求，各位召集人要向本组委员
重点强调选举纪律， 保证选举风清气正。

认真组织小组讨论，对小组讨论及委员参
与各种活动提出要求。 合理把握小组讨论
时间，使多数委员都能充分发表意见。 积
极引导讨论按照既定内容有序进行，防止
清谈和跑题，提高会议的实际效果。 鼓励

委员敞开思想，各抒己见，激发委员们的
参政议政积极性。 督促小组工作人员做好
会议文件分发保管、提案收集和传达会议
通知、工作联络等各项服务工作。 要向本
组委员讲清大会纪律特别是防疫有关规

定和要求，确保会场秩序井然、严肃高效。
提醒委员按时参加各次大会、 小组讨论、
合影等各项活动。 对于委员反映的意见要
求， 应及时向大会领导或大会秘书处反
映。

县政协十一届一次会议召集人会议召开

县政协十一届一次会议
预备会议召开

本报讯 （记者 向君玲 龚傲）
“指导支部规范化还需努力，落实谈心
谈话还有差距……”“‘我将以永远在
路上’的定力和决心，把抓好党建作为
最大政绩， 奋力推动大昌基层党组织
建设全面进步、全面过硬。 ”……1 月 5
日，2021 年党组织书记抓基层党建述
职评议在党政大楼举行。

县委书记曹邦兴主持会议。 市委
组织部指导组有关领导代表市委组织
部到会指导点评。

会上，17 位乡镇(街道)、部门、国
企、 医院党组织书记紧紧围绕履行抓
党建工作职责情况、政治建设、履职尽
责、 基层党建中的特色亮点和主要成
效、工作中存在的问题及整改举措，一
一现场述职， 其他党组织书记书面述
职。 同时，与会人员现场对各党组织书
记抓基层党建工作情况进行民主评
议。

在肯定各级党组织工作的同时，
曹邦兴指出， 开展党委书记抓基层党
建述职，是落实全面从严治党要求，履
行管党治党主体责任的重要制度安
排，既亮成绩，也晒问题，更谈举措。

结合贯彻落实会议精神， 曹邦兴
对全县基层党建工作提出要求， 要从
政治上、 思想上、 作风上引起高度重
视， 切实谋划好今年党建工作的措施
和方法， 在新的一年里抓好落地落
实。

更加注重理论武装，更好践行“两
个维护”。 习近平新时代中国特色社会
主义思想是指导工作的行动纲领和根
本遵循。 全县广大党员干部要反复学、
深入学，做到内化于心、外化于行，把
对党忠诚体现在岗位上、 落实到行动
中。 要以高度的自觉性去“学”，以高度
的政治性去“悟”，以高度的坚定性去
“用”。 要坚定信心、保持定力、抓好落
实， 确保巫山各项事业始终沿着总书
记指引方向前进。

更加注重基层基础， 更好组织发
动群众。 基层党组织是连接党和人民
的纽带，这个纽带越多越密，党的群众
组织优势就发挥得越突出， 联系服务
群众就越便捷、越有效。 要突出政治功
能、健全组织体系、引领基层治理。

更加注重党建引领， 更好服务中
心大局。 抓党建工作要注重以高质量
党建引领高质量发展， 切实推动党建
资源转化为发展资源、 党建成果转化
为发展成果。 要抓党建促经济发展、抓
党建促乡村振兴、抓党建促民生改善、
抓党建促社会稳定。

更加注重干部锻造， 更好激励担
当作为。 加强干部队伍建设是基层党
建工作的重中之重。 要强化培训提升
能力。 一方面严把党员入口关，坚持把
政治标准放在首位，防止“带病入党”；
另一方面抓好“三大提升”行动，围绕
乡村振兴、绿色发展、投融资改革等重
点，走出去学，学习先进地区好经验、
好做法;请进来讲，开设“月末大讲堂”，
邀请权威专家或先进地区党政领导作
辅导报告;坐下来谈，集中研讨学习成
果，形成政策举措。 同时，完善机制激
励担当、从严监督净化队伍。

更加注重考核奖惩，更好落实“两
个责任”。 基层党建工作千头万绪，大
家必须坚持用严的标准、实的措施，找
准症结，创新方法，确保基层党建工作
实效。 要落实“一把手”责任、树立“一
盘棋”思想、做好“一体化”考核。 要搞
好舆论宣传，及时推广、介绍基层党建
工作中的典型经验和做法， 形成全县
上下大抓基层党建的工作格局。

县领导付嘉康、谭观银、邓昌君、
熊伟、黄勇、陈健、钟履辉、翟小满、水
韦梁出席会议。
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本报讯 （记者 卢玮 李中燕
雷行星 谭瑜洲） 1 月 6 日下午， 县十
八届人大一次会议各代表团举行第一次
会议。

各代表团推选了代表团团长、 副团
长；传达第一召集人会议精神；酝酿大会
议程草案； 酝酿表决大会主席团成员和

秘书长名单草案； 酝酿计划预算审查委
员会和议案审查委员会名单草案； 讨论
大会选举办法草案。

会议还讨论了大会须知， 学习了县
十八届人大一次会议会议纪律、 换届纪
律“十严禁”，明确相关事项等。

县十八届人大一次会议
各代表团举行第一次会议

（上接第一版） 也是建设生态优先新高地绿色发展示范
区实现新突破、争取新成效的一年。 面对新的形势和任
务，广大政协委员要大力发扬为民服务孺子牛、创新发
展拓荒牛、艰苦奋斗老黄牛精神，以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，以旗帜引领方向，以奋斗开
启未来，紧紧围绕全县工作大局，认真履行政治协商、民
主监督、参政议政职能，切实发挥协调关系、汇聚力量、
建言献策、服务大局作用，为促进全县改革发展，做出新
的更大贡献。

共同梦想凝聚人心，团结统战汇集合力。 希望全县
政协委员们用一颗颗“为民代言献良策”的赤诚之心，集
结起新时代奋进追梦的强劲力量， 开创政协工作新局
面、开创巫山人民美好生活，再谱新的篇章、再展新的风
采。

预祝大会圆满成功！

凝聚政协力量
追梦新的时代

本报讯 （记者 曾露 罗彬 文 /
图） 怀揣民意赴盛会，凝心聚力谱新篇。
1 月 6 日， 参加巫山县第十八届人民代表
大会第一次会议的 275 名人大代表们承
载着全县人民的信任和嘱托，带着精心准
备的议案，陆续来到大会报到处报到。

报到现场秩序井然，佩戴口罩、查验
健康码、检测体温……这些都是本次代表
们报到的“常规性动作”，做到防疫、履职
两不误。 此外，工作人员也在认真热情地

为参会代表提供指引、领取材料、安排住
宿等服务，对于开好这次大会，代表们充
满信心与期待。 大家都表示将凝智聚力，
依法履行神圣职责，为我县经济社会发展
出谋划策，为巫山加快建设生态优先新高
地绿色发展示范区贡献自己的智慧和力
量。

“对小三峡水路环线，就是要让游客
上岸，让双龙的老百姓吃上旅游饭，搭上
旅游的顺风车。 ”易前聪代表说。

“培石乡地处渝东门户，陆路交通条
件不变， 群众发展的产业运输成本增加，
因此，我建议加快建设葡萄坝大桥，降低
群众商品的运输成本，加快推动乡村振兴
建设。 ”王立平代表表示。

又讯 （记者 王忠虎 肖乔 郝燕
来 余雨芳） 肩负重托与使命， 满怀信
心和希望。 1 月 5 日上午 8 时开始，出席政
协巫山县第十一届委员会第一次会议的
委员们带着社会各界的心声，陆续向大会

报到。 在接下来的几天里，他们将积极献
良策、话发展、绘蓝图，履行政协委员的神
圣使命。

记者在委员驻地看到，委员们有序进
入驻地酒店。 扫健康码、行程码、测体温、
做核酸、报到领取资料，秩序井然。 委员们
纷纷表示，将认真履行职责，不负人民的
重托，为巫山加快建设生态优先新高地绿
色发展示范区贡献自己的智慧和力量。

来自经济界别的林新委员说：“我是
这次新当选的政协委员，我非常关注巫山
的社会经济发展，我的提案也是围绕改善
营商环境，充分发挥金融杠杆作用，提供
更优质的金融服务做辅导。 希望通过大家
的共同努力，为巫山经济社会发展做出自
己应有的贡献。 ”

王露琳委员说：“巫山新能源资源在
整个重庆地区是最丰富的，急需解决电网
电力消纳及外送问题，我的建议是关于优
化巫山电网，希望进一步促进巫山经济可
持续发展。 ”

来自官阳镇的邓明华委员说：“官阳
镇属于高寒乡镇，尤其是冬季会出现季节
性缺水， 影响到部分老百姓的生产生活。
建议新建一座 5000 立方米的蓄水池，以缓
解因枯水而造成的缺水问题，解决老百姓
的饮水难问题。 ”

黄太平委员说：“巫山的文化旅游最
具有发展优势，我此次提案主要是围绕如
何将巫山高品味打造成为全国知名的文
化名县，如何用艺术采风形式将巫山打造
成全国知名的艺术采风基地，来推动巫山
旅游文化的品牌建设和社会经济的发
展。 ”

人大代表、政协委员报到：巫山开启“两会”时间

佩佩戴戴好好代代表表证证。。


